

タットン会 通信

2012.
8. 25

タットン会ホームページ **タットン会** と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (825) 0017」で、日程を確認することもできます。

※ 活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）
 (7/21の参加費は、6,300円 義援金は、2,682円でした。 参加者総数は約60名でした。)

7月21日、113回目のタットン会。チーフは県大1年生ながら全体の様子を見守ってくれた小河原さんと4年生のベテラン屋富祖さん（写真右の二人）。

4年生となれば、実習・卒論・せまる国家試験と目白押し…そんな中でもチーフを担当してくれて頭が下がりました。そんな4年生も、あと半年くらいで卒業です。これまででは、就職すると生活の拠点が変わることもあり、お目にかかるなりがちでした。タットン会だけでなく、社会にとっても貴重な存在となる彼・彼女らは～忙しさも学生時代の倍以上になってしまうでしょう。体調を崩すことなく、元気に活躍してもらいたいものですね（そして、疲れたときにはタットン会でリフレッシュを！）

夏休みスタートのこの日、珍しく体育館内は涼しく、心配していた熱中症も症状として現れる人もなく良かったです。用意してあるバドミントンのラケットは、久しぶりに全て貸し出されました…。

私も後半から久しぶりにTさんとバドミントンを行い、彼女の新記録を狙ったけれど…新記録ならず残念！



上達ぶりでした！ 江尻さんのちょっと工夫した言葉かけとシャトルの見せ方や熱意が彼に伝わったのでしょうか！ 見応えのある場面でした！！！

久しぶりに参加のS也さん（写真右）。彼はタットン会スタート当初から4年間参加していましたが、実に6年ぶり？に元気な顔を見せてくれました。卓球も6年ぶり…、けれど身体が覚えていた様子での頃と同じようにマイペースで卓球を続けていました。

～この4月、10年分の出席表（チャレンジャーさん200人近く、ボランティア・保護者500人以上！）を100数人に絞って整理しました（3年間は、保存しています）。けれど、S也さんを含めた、スタート当初からの仲間は整理しづらく、残しておいたのです。今年度11年目に入り、200人近くいたチャレンジャーさん出席表と500人以上のボランティア・保護者出席表を100数人に絞って整理したのです（3年間は、保存していましたが）。良かった～！

またまた、障害者スポーツ大会で金メダルをとってきた井上君（写真右）。みんなの前に立つと、照れくさそうでもあり、当たり前のようでも



初参加のチャレンジャー小学生さんもいました。今日はご両親と見学だけのつもりだったそうですが…フリーになったボランティア江尻さんが対応してくれました。

すると…始めは風船やシャトルを見ようともしなかったチャレンジャーさんでしたが、江尻さんの集中させる言葉かけや、シャトルをきちんと見せながらの手投げ～（写真左）。

後半になって再度見てみると「えっ！こんなにも上手くなってしまったの！？」と驚くくらいの



ありました。今年も国体選手かと思ったら、連続出場はできないとのこと。来年の国体を目指して、さらに強くなつてもらいたいですね！

感想・参加者カード・気がついたこと！！！ チャレンジャーさん 20名参加

- ※1 今日は卓球のラリーをやりました。…T君に「楽しい？」って聞いてみたら、笑顔で「楽しい！」って言ってくれたので嬉しかったです。喜びを分かち合いました。(T様)
- ※2 いろいろなボランティアさんと楽しそうにラリーをしていました。…時々強く打ちすぎて、シャトルがコートの外に飛んできたり、弱すぎてネットにかかったりしてしまうので、次回からはそういった練習も出来たらいいなと思いました。(M様)
- ※3 何度かお手合わせしていますので、少しでも多くラリーを…と。最初は20の壁が厚くなかなか続きませんでしたが、最後に43回達成。今日は、いつもの笑顔と楽しいお話しと～いい汗かきました(K様)
- ※4 卓球をやりました。目で球を良く追いかける事が出来ました。後半は、球出しマシーン(写真右)を使いました。もう中学生なのですね。サーブが出来るようになりました。(N様)
- ※5 バドミントンや卓球、ボール遊びなど様々な遊びをしました。いつもMちゃんと一緒でした。とても楽しそうに遊んでいて、元気がもらえました…。(O様)



実験活動

パート 70

県立福祉大4年の屋富祖です。私がコメントを書かせていただくのは約3年ぶりとなります！

4年生である今、実習の夏、卒論の秋、国家試験の冬が待ち受けています(笑)。

そして就職活動も大きなウエイトを占める時期ですが、この度、めでたく内定をいただくことができました。

「高齢者・障害者・求職者雇用支援機構」(独立行政法人)というなんともお堅い名前ですが(笑)、障がいをもつ方がお仕事をするためのお手伝いをする法人です。そしてなんと、全国転勤なのです！！

結婚も危うくなりますが、自分のやりたいことを大切にして頑張っていこうと思っています！

長くなりましたが、私の近況をお伝えさせていただきました！タットン通信、また三年後に書けるといいなー！

→ 屋富祖さん、内定おめでとうございます。更なる飛躍ですね！これからも楽しみにしています！！ かず

《 本日 8月25日の時程 チーフ 中川、大脇、足立 》

- 9:30 ペア組(カード確認)・体操、各種目へ
10:20 休憩(数回とるかも知れません)
10:35 後半の部
11:05 パラシュート・片づけ・モップ、感想カード記入
11:20 手話コーナー・けがの確認・感想
11:40 解散(時間は多少前後します)



新しい仲間！
開始前のハイタッチ！

休憩時間 のんびりと！



《 2012年度の予定 》

115回目 9/8 決定	116回目 10/13 決定
117回目 11/17or24	118回目 12/15or22
2013年 119回目 1/19or26	120回目 2/16or23

121回目 3/16or23or30

文責 佐藤一雄